

## **WE ARE THE CHAMPIONS**

10. April 2015

Stuttgart Liederhalle Hegel-Saal

QUEEN – eine der größten Rockbands aller Zeiten! Frontmann Freddie Mercury wurde nach seinem Tod 1991 zur Legende und die Songs der vier Engländer werden wohl für immer gesungen werden: Die ganz großen Hits wie We will rock you, Bohemian Rhapsody, Radio Gaga, Great Pretender oder The Show must go on sind unvergessen!

Fast zwölf Jahre nach der Premiere im Münchner Circus Krone kehrt nun die Erfolgsshow **WE ARE THE CHAMPIONS** zurück nach Deutschland und Österreich und bringt dabei die Erfolgsstory rund um das Phänomen Freddie Mercury und QUEEN live auf die Bühne.

Mit mehr als einer Million Zuschauern feierte **WE ARE THE CHAMPIONS** in hunderten von Aufführungen weltweit sensationelle Erfolge. Erstklassige Musiker und Sänger präsentieren ein zweieinhalbstündiges Feuerwerk der größten Hits von QUEEN. Durch eine raffinierte Lichtregie, aufwendige Kostüme und Showeffekte, aber vor allem den bombastischen, unverwechselbaren QUEEN-Sound wird die Show zu einem unvergesslichen Erlebnis – nicht nur für eingefleischte QUEEN-Fans.

Er war einer der schillerndsten Musikstars der 80er Jahre: Freddie Mercury, die provozierende, richtungsweisende und sich stets neu erfindende Ikone des Rockquartetts QUEEN. Der kanadische Sänger Johnny Zatylny kommt mit seiner Stimme, seinem Äußeren, seiner Mimik und seinen Outfits dem Original täuschend nahe. „Als wäre Freddie Mercury wieder auferstanden“, schrieb die Münchner AZ über den charismatischen Frontmann. Auch die Rheinische Post stellte fest: „Mercury-Fans stockte der Atem“, weil Johnny Zatylny seinem Vorbild so sehr ähnelt und auch diese beeindruckende Energie auf die Bühne bringt.

Discoklassiker – Songs, die Musikgeschichte geschrieben haben – und natürlich die ganz großen Rock-Balladen – das ist **WE ARE THE CHAMPIONS**.

Kaum einen Zuschauer hält es auf den Sitzen der Konzert- und Theaterhäuser. So ist es kaum verwunderlich, dass die Zuschauer lautstark mit Ovationen nach Zugaben fordern. Dieser Abend sollte niemals enden – hier verschwimmen die Grenzen zwischen Realität und Fiktion. Das Konzert ist eine atemberaubende Hommage an Queen, die die Magie dieser unvergesslichen Band einen Abend auf die Bühne zurückbringt und an eine Wiedergeburt von Freddie Mercury glauben lässt.

Es wird die größte QUEEN-Party werden, die jede Stadt je gesehen hat, wenn es 2015 heißt: “The Show must go on!”

[we-are-the-champions.com](http://we-are-the-champions.com)

Music Circus Concertbüro – Charlottenplatz 17 – 70173 Stuttgart – [www.musiccircus.de](http://www.musiccircus.de)

Pressekontakt: Tel. 0711 / 62008025 – eMail [presse@musiccircus.de](mailto:presse@musiccircus.de)